

***der Nebel lichtet sich...***

...Meteo Voraussagen können auch besser ausfallen als angekündigt. Und so erlebten es auch die Senioren\*innen im vollbesetzten Car. Ruedi hatte sogar noch ein Zusatz-Büssli parat.. Gipfeli und Kaffee hatte es aber reichlich im Gasthaus Tell in Gisikon-Root.

Die gebuchte Extra-Fahrt aufs Stanserhorn erlaubte uns den Zustieg zur 1. Etappe in die traditionelle Standseilbahn. Was für ein Kontrast: mit der weltweit einmaligen CABRIO Seilbahn den Kulm zu erreichen. Nach dem Nebelband konnte man eine spektakuläre, wenn auch wolkige Aussicht geniessen. Überraschend viele fitte KSV'ler schafften es auch auf den Gipfel und holten sich den nötigen Appetit auf glustige Älplermagronen. Der spät einsetzende Regen auf der Zürisee Fährenüberfahrt konnte uns den toll organisierten Tag nicht mehr vermiesen.

*Text und Bilder: Peps Dändliker, Präsident KSV*